



careercenter

→ www.uni-bremen.de/career-center

Durch Rundmails, die Sie regelmäßig vom Career Center Universität Bremen bzw. von Frau Droste erhalten, ist Ihnen unser Beratungs- und Veranstaltungsangebot vermutlich bereits bekannt. Und möglicherweise auch, dass das Career Center Universität Bremen eine Gemeinschaftseinrichtung der Universität Bremen und der Agentur für Arbeit Bremen-Bremerhaven ist. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich kurz Zeit nehmen, damit wir Sie im Folgenden etwas detaillierter darüber informieren können, bei welchen beispielhaften Themen oder Anliegen wir Berater:innen und die Job-Vermittlung der Agentur für Arbeit Bremen-Bremerhaven Sie gerne unterstützen:

Studieninteressierte

- Welches Studium passt zu meinen Interessen?
- In welchen Arbeitsbereichen kann ich tätig werden, wenn ich das Studienfach xy wähle?
- Wie sehen die Chancen auf dem Arbeitsmarkt aus?

Absolvent:innen (auch Studierende in Abschlussphase)

- Muss ich mich arbeitslos melden? Falls ja, wie gehe ich vor und welche Fristen muss ich beachten?
- Kann ich mich auch im Career Center arbeits-suchend oder arbeitslos melden?
- Wo und wie recherchiere ich Stellenangebote?
- Wenn sich meine Arbeitssuche hinzieht, wo und wie kann ich finanzielle Unterstützung erhalten?
- Ich möchte Bewerbungsunterlagen erstellen und wünsche Unterstützung.
- Ich denke über einen Quereinstieg ins Lehramt nach. Welche Voraussetzungen muss ich erfüllen?

Berufserfahrene Akademiker:innen

- Ich möchte mich beruflich umorientieren. Welche Alternativen gibt es? Welche Zusatzqualifikationen sind ggf. erforderlich?
- Wenn ich auch über eine Umschulung oder Weiterbildung nachdenke, bekomme ich Unterstützung im Career Center? Welche finanziellen Fördermöglichkeiten gibt es?

Studierende

- Ich suche eine Nebenbeschäftigung. Welche Angebote erhalte ich von der Job-Vermittlung im Career Center?
- Wo und wie recherchiere ich entsprechende Praktikums- und Stellenangebote?
- Ich möchte eine Bewerbung für einen Praktikumsplatz oder ein Jobangebot erstellen. Was muss ich hierbei beachten?
- Ich denke über einen Studienwechsel oder -abbruch nach. Welche Möglichkeiten gibt es für mich? Kann ich alternativ auch eine betriebliche Ausbildung oder ein Duales Studium beginnen und wie kann ich dabei vorgehen?

WiMi

- Muss ich mich arbeitslos melden? Wenn ja, welche Fristen muss ich beachten?
- Kann ich mich auch im Career Center arbeitssuchend oder arbeitslos melden?
- Welche beruflichen Möglichkeiten stehen mir außerhalb des wissenschaftlichen Bereichs offen?
- Wo und wie recherchiere ich entsprechende Stellenangebote?
- Welche Zusatzqualifikationen sind ggf. erforderlich?
- Wenn ich auch über eine Umschulung oder Weiterbildung nachdenke, bekomme ich Unterstützung im Career Center? Welche finanziellen Fördermöglichkeiten gibt es?

Alle Angebote des Career Centers sind grundsätzlich **kostenlos**. Für unsere Beratung im Career Center benötigen Sie **keinen Termin**! Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Beratungsteam der Agentur für Arbeit Bremen-Bremerhaven des Career Centers Universität Bremen

Wo? Sie finden uns im Zentralbereich B (ZB-B), Raum B0560 (unter der Mensa, Mensa-Eingang beim Theatersaal)

Beratungszeiten - Offene Präsenzberatung (ohne Terminvergabe!): Dienstag, Mittwoch und Donnerstag jeweils von 10.00 bis 12:00 Uhr und von 13.00 bis 15.00 Uhr oder nach Vereinbarung (auch telefonische oder Videoberatung möglich): Termin vereinbaren.

Telefonische Beratung unter 0421 178 2345: dienstags von 08.00 bis 11:00 Uhr und donnerstags von 15.00 bis 18:00 Uhr



You are probably already familiar with our advisory services and events through the circulars that you regularly receive from the Career Center Universität Bremen and from Ms Droste. And possibly also that the Career Center Universität Bremen is a joint institution of the University of Bremen and the Bremen-Bremerhaven Employment Agency. We would be pleased if you could take a moment to provide us with more detailed information on the following exemplary topics or concerns for which we counsellors and the job placement service of the Bremen-Bremerhaven Employment Agency will be happy to support you:

People interested in studying

- Which degree programme matches my interests?
- In which fields of work can I work if I choose subject xy?
- What are the chances on the labour market?

Graduates (also students in the final phase)

- Do I have to register as unemployed? If so, how do I proceed and what deadlines do I have to observe?
- Can I also register as a job seeker or unemployed at the Career Center?
- Where and how do I search for job offers?
- If my job search is protracted, where and how can I get financial support?
- I would like to prepare application documents and would like support.
- I am thinking about a career change into teaching. What requirements do I have to fulfil?

Experienced academics

- I would like to change my career. What alternatives are there? What additional qualifications may be required?
- If I am also thinking about retraining or further education, can I get support at the Career Centre? What financial support options are there?

Students

- I am looking for a part-time job. What offers do I receive from the job placement service at the Career Center?
- Where and how do I research relevant internship and job offers?
- I would like to prepare an application for an internship or a job offer. What do I have to consider?
- I am thinking about changing or dropping out of my studies. What options are there for me? Can I alternatively start an in-company apprenticeship or a dual study programme and how can I proceed?

Research assistants

- Do I have to register as unemployed? If so, what deadlines do I have to observe?
- Can I also register as a job seeker or unemployed at the Career Center?
- What career opportunities are open to me outside the academic field?
- Where and how do I research relevant job offers?
- What additional qualifications may be required?
- If I am also thinking about retraining or further education, can I get support at the Career Center? What financial support options are there?

All services offered by the Career Center are **free of charge**. You **do not need an appointment** for our counselling at the Career Center!

Your counselling team of the Bremen-Bremerhaven Employment Agency of the Career Center University of Bremen

Where? You will find us in Central Area B (ZB-B), room B 0560 (under the refectory, refectory entrance near the theatre hall).

Advising: Presence counselling (without appointment!):
Tuesday, Wednesday and Thursday from 10.00 to 12.00 h and from 13.00 to 15.00 h
Or by appointment (telephone or video counselling also possible): Arrange appointment

Counseling by telephone 0421 178 2345: Tuesdays from 08:00 to 11:00 and Thursdays from 15:00 to 18:00